

Protokoll der Sitzung am 10.05.2017

TOP 00 Emo-Runde

TOP 01 Formalia

Anwesende	Deborah, Martin, Georg, Lennart, Freddy, Miriam, Maria, Arianna (zum zweiten Mal im AJ da), Johannes (zum ersten Mal im AJ da)
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Nicht gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Deborah
	Protokoll: Maria
Nächste Sitzung	Datum: 17.05.2017
	Redeleitung: Georg
	Protokoll: Miriam
	Essenseinkauf: Deborah
Protokoll der letzten Sitzung	-
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do-Liste bis nächste Woche	In Blau

TOP 02 Finanzen

- Rechnungen für Domain-Wechsel gehen digital an Dominik
- **Miriam schreibt Dominik (Klaphiro)**
- FakFakFakFest: morgen soll Finanzplan eingereicht werden
 - 100-150€ von jedem FSR
 - Empfehlungsabstimmung über 120€ einstimmig angenommen
 - **Deborah schreibt Mail (Umlaufbeschluss)**
- FaRao: 50€ für Filmvorführrechte → als Spende an die Gruppe
- Finanzantrag vom Konglomerat: Vortrag und Diskussion zu Oury Jalloh im Rahmen des Kollektiv-Festivals (11. und 13.05.)
 - **Martin schreibt ihnen, dass sie nächste Woche jemanden vorbei schicken sollen**
- Deborah versucht, was zu Finanzanträgen auf die Website zu stellen

TOP 03 Gremien

- StuRa
 - Lange Diskussion über Urabstimmung zur Zivilklausel: Antrag angenommen, Großer Teil des Antragstexts aber rausgenommen (an Ausschuss Hochschulpolitik verwiesen)

- Strukturkommission
 - Ideen für 4. Professur: Vergleichende Regierungslehre
 - Alle weiter recherchieren
 - Keine Mitglieder des Rektorats Teil der Berufungskommission

TOP 04 FSR-Aktivitäten

- Resümee Wahlabend
 - Sehr gut besucht, viel Geld eingenommen (auf Spendenbasis)
 - Kommunikation mit dem Helmut gut (gerne weitere Veranstaltungen da machen)
 - European Alternatives sind an weiterer Zusammenarbeit interessiert
 - Kooperation mit JEF nicht ganz reibungslos
 - Veranstaltungen (vor allem der Wahlabend) durch die Kooperationspartner*innen sehr einseitig auf pro Europa fokussiert, was von unserer Seite so nicht intendiert war → beim nächsten Mal mehr auf Kooperationspartner achten!
- Kollektiv-Festival
 - Filmabend
 - Alles in trockenen Tüchern
 - Die FaRaos besorgen Getränke
 - Getränke gegen Spende
 - Niemand für den Input gefunden: Georg macht inhaltliche Hinführung
 - 18 Uhr treffen, Snacks einkaufen und aufbauen 😊
 - Deborah bringt eine Schüssel mit
 - Untertitel können je nach Publikum deutsch oder englisch eingestellt werden
- Wahlen
 - Wahlvorstände: Martin, Hanne und Deborah → eine/r muss immer da sein
 - Alle in Liste eintragen!
 - KandidatInnen kümmern sich um die Plakate
 - Wahlunterlagen werden in den FSR-Raum gebracht
 - Am Wahltag selbst können auch noch Menschen in die Liste eingetragen werden
 - Wahlentscheide werden an die Adresse gesendet, die im Almaweb eingetragen ist (gegenbenenfalls Adresse ändern!)
- Fachschaftsabend
 - Saar und Hoppert-Fläming haben generell Interesse, Saar hat aber an den vorgeschlagenen Terminen keine Zeit
 - Terminvorschlag Saar: 31.05. (Abend der Wahl)

- Deborah fragt nach, wann genau die Auszählung ist und ob wir zur Not auch am nächsten Morgen auszählen können
 - Freddy fragt dann Frau Hoppert-Fläming an
- Frühlingsfest
 - Mit Fachschaftsabend kombinieren
- → Frühlingsfachschaftsabend
 - Kopfsalat fragen, alle Essen mitbringen
- Erstifahrt
 - Verantwortliche: bisher nur Miriam, nimmt Kontakt zu den Kuwis auf
- Powi-Früh
 - Passt momentan nicht gut, lassen wir erst mal
- Sudaca- Workshops
 - Erst 3 Anmeldung: **ALLE WERBEN**
- FakFakFakFest
 - Ideen für Lesebühne werden gesucht

TOP 05 Sonstiges

- Lehrforschungswerkstatt: Montag 15:15 Uhr GWZ 2.1.15
 - **Martin stellt das auf die Website**
- Deborah hat den Kalender drucken lassen 😊
- **Schlüsselliste → Dominik**
- Squat your Campus Day
 - Nicht viele Menschen da, keine Transparente entstanden
- Freitag Adi Party

Sitzungsende: 21:09 Uhr